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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion PDS 
 
Betreff: 
Entwicklung der Neubaugebiete 

 Erstellungsdatum 26.03.2002 

 Eingang 02:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Im Bericht des Oberbürgermeisters am 6. März 2002 nannte Frau Dr. von Kuick-Frenz Mittel in Höhe 
von 4,6 Millionen Euro, die 2002 an öffentlichen Geldern für die Entwicklung der Neubaugebiete 
eingesetzt werden. Im Bericht zur Entwicklung der Neubaugebiete, der in der gleichen Sitzung 
eingebracht wurde fand sich dagegen eine Summe in Höhe von 3,8 Millionen Euro. Auf Nachfrage 
wurde die niedrigere Summe als zutreffend bezeichnet und die Differenz damit begründet, dass der 
Bedarfsanmeldung für den Haushalt nicht in voller Höhe gefolgt wurde. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche konkreten Vorhaben in den Neubaugebieten konnten aufgrund der Kürzungen des 
angemeldeten Bedarfs für die Neubaugebiete nicht in Angriff genommen werden? 
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